

Petunjuk Pengajuan Tunjangan Asuransi Kecelakaan Kerja untuk Sakit Berkepanjangan, Cacat Selamanya, Biaya Perawat

I. Akreditas:

Tunjangan Sakit Berkepanjangan	Ada asuransi	1.Sakit karena kerja,sudah habis masa laku menerima tunjangan cacat karena kecelakaan kerja. 2.Diagnosa dokter cacat sebagian atau cacat keseluruhan badan, kelas cacat atau sakit memenuhi kelas cacat tingkat 1 s/d tingkat 15.
	Tidak ada asuransi	1.Sakit karena kerja 2.Diagnosa dokter cacat sebagian atau cacat keseluruhan badan, kelas cacat atau sakit memenuhi kelas cacat tingkat 1 s/d tingkat 15.
Tunjangan Cacat Selamanya	Ada asuransi	1.Sakit karena kerja,sudah habis masa laku menerima tunjangan cacat karena kecelakaan kerja. 2.Diagnosa dokter cacat sebagian atau cacat keseluruhan badan, kelas cacat atau sakit memenuhi kelas cacat tingkat 1 s/d tingkat 7.
	Tidak ada asuransi	1.Sakit karena kerja 2.Diagnosa dokter cacat sebagian atau cacat keseluruhan badan, kelas cacat atau sakit memenuhi kelas cacat tingkat 1 s/d tingkat 7.
Tunjangan Biaya kehidupan setelah undur asuransi		1.Setelah kecelakaan terjadi pekerja meninggalkan posisi pekerjaan, didiagnosa dokter betul kerjaan menyebabkan sakit yang diderita, kecelakaan/sakit terjadi di masa berlaku asuransi. 2.Didiagnosa dokter bahwa kondisi luka/sakit tidak lagi mampu bekerja. 3.Tidak pernah mengajukan tunjangan atas penyakit/luka ini.
Tunjangan Biaya Perawat		1.Sakit karena kerja, didiagnosa dokter selamanya tidak mampu bekerja, dibutuhkan perawatan intensif atau butuh bantuan orang lain dalam hal-hal dasar penting. 2.Memenuhi jenis cacat yang tertera pada tabel tingkat cacat di bagian kejiwaan,saraf, bagian dada atau organ penting. 3.Tidak pernah menerima tunjangan lain yang berhubungan dengan cacat.

II. Tunjangan

Tunjangan Sakit Berkepanjangan	1.Sesuai tabel cacat kelas 1 s/d kelas 3, kehilangan kemampuan kerja secara total, tunjangan per bulan 8,700 NTD. 2.Sesuai tabel cacat kelas 2 s/d kelas 7 atau kondisi tubuh menjadi parah memenuhi kriteria kelas 1, kehilangan sebagian kemampuan kerja, tunjangan per bulan 6,200 NTD. 3. Sesuai tabel cacat kelas 8 s/d kelas 10 atau kondisi tubuh menjadi parah memenuhi kriteria kelas 1, kehilangan sebagian kemampuan kerja, tunjangan per bulan 3,200 NTD 4.Sakit karena kerja yang belum pulih, sesuai tabel cacat kelas 11 s/d kelas 15, kehilangan sebagian kemampuan kerja, tunjangan per bulan 1,900 NTD.
Tunjangan Cacat Selamanya	1.Sesuai tabel cacat kelas 1 s/d kelas 3, kehilangan kemampuan kerja secara total, tunjangan per bulan 8,700 NTD. 2.Sesuai tabel cacat kelas 2 s/d kelas 7 atau kondisi tubuh menjadi parah memenuhi kriteria kelas 1, kehilangan sebagian kemampuan kerja, tunjangan per bulan 6,200 NTD.
Tunjangan Biaya kehidupan setelah undur asuransi	Sama dengan kriteria tunjangan atas sakit perkepanjangan
Tunjangan Biaya Perawat	Tunjangan per bulan 12,400 NTD

III. Berkas yang diperlukan

Tunjangan Biaya hidup	1.Formulir aplikasi 2.Surat diagnosa dokter atas cacat kerja 3.Fotokopi sampul buku rekening pengaju 4.Foto atau video bukti pemeriksaan dokter atas kondisi luka/sakit 5.Untuk yang tidak berasuransi perlu lampirkan semua bukti kecelakaan kerja, lalu di kolom 14 perlu isi nama perusahaan atau majikan dan data-data selengkapnya. 6.Untuk yang sudah undur asuransi perlu lampirkan surat diagnosa dan surat bukti kerja (surat tersebut perlu tuliskan posisi pekerjaan sebelum kecelakaan dan kronologi kecelakaan serta apa yang menyebabkan sakit)
Tunjangan Biaya Perawat	1.Formulir aplikasi (harus termasuk surat pernyataan tidak pernah mengambil tunjangan lain semacam ini) 2. Surat diagnosa dokter atas cacat kerja 3.Fotokopi sampul buku rekening pengaju 4. Foto atau video bukti pemeriksaan dokter atas kondisi luka/sakit 5. Untuk yang tidak berasuransi perlu lampirkan semua bukti kecelakaan kerja, lalu di kolom 14 perlu isi nama perusahaan atau majikan dan data-data selengkapnya.

IV. Hal yang perlu diperhatikan

Setelah isi formulir ini bersamaan dengan berkas- berkas asli dikirimkan ke Badan Ketenagakerjaan Divisi keamanan Pekerja: 24219 11F., No. 439, Zhongping Rd., Xinzhuang Dist., New Taipei City NanDong Building. Formulir bisa didownload dari (<http://www.osha.gov.tw>)